

Semaine des Mathématiques

Et si les mathématiques étaient fausses ?



Les mathématiques sont partout, semblant gouverner la totalité des événements de l'univers, heureux ou malheureux. Mais. Est-il possible que la base des mathématiques humaines soit fausse ?

Et si en réalité, tout ce que nous calculions se basait sur une incompréhension des lois qui régissent notre monde ? Il est probable que les calculs et théorèmes que nous avons érigé comme vérités universelles, pourraient être des erreurs qui mèneront à l'écroulement des sciences d'ici quelques années ...

